



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Las mujeres toman el Congreso y el futuro de América Latina

Desde el Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados, se inauguró el Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe, en el marco de la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer que, con la presencia de legisladoras de toda la región, el mensaje fue contundente: la igualdad de género ya no es negociable.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, participó con un mensaje en nombre del Gobierno de México, destacando el momento histórico que vive el país bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum Pardo, primera presidenta en 200 años de vida republicana.

La funcionaria subrayó que las mujeres han pasado de ser invisibles a definir el rumbo de la nación, pues hoy, 13 de las 32 entidades federativas son gobernadas por mujeres, y la paridad en el Congreso es una realidad tangible: 63 senadoras en el Senado y 251 diputadas en la Cámara Baja.